

12.000014

(12/005)

Reg. 50/-00

Vortrag des Gemeinderats an den Stadtrat

Wahl in Schulkommission

Schulkommission Mattenhof-Weissenbühl

Frau Natascha Mathis wird auf den 31. Juli 2012 als Mitglied der Schulkommission Mattenhof-Weissenbühl zurücktreten. Von diesem Rücktritt wird - verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit - Kenntnis genommen.

Als neues Mitglied der Schulkommission Mattenhof-Weissenbühl wird ab dem 1. August 2012 für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis am 31. Juli 2013 gewählt:

Herr Markus Studer (GB), 1974, Brunnmattstrasse 50, 3007 Bern

Bern, 1. Februar 2012

Der Gemeinderat